



Licence No. - N° de licence
LIC-432BVI8EHE-2019

LICENCE

This licence is issued in accordance with the *Cannabis Act* and the *Industrial Hemp Regulations*

LICENCE

Cette licence est délivrée conformément à la *Loi sur le cannabis* et le *Règlement sur le chanvre industriel*

Licence Holder / Titulaire de la licence :
Hempsana Inc.

Mailing address / Adresse postale :
148 CRANBROOKE AVENUE
TORONTO, ON, CANADA, M5M 1M5

The above-mentioned person is authorized to conduct, at the site specified on this licence, the activities listed below for the following licence class:

La personne susmentionnée est autorisée à effectuer, sur le site spécifié sur cette licence, les activités énumérées ci-dessous pour la catégorie de licence suivante:

Industrial Hemp

Chanvre industriel

Cultivation/Propagation

Culture/Multiplication

- N/A

- N/A

Non-Cultivation/Sans culture

Site	Authorized Activities and Forms	Activités autorisées et formes
440 PARSONS COURT GODERICH, ON, CANADA, N7A 4K3	<ul style="list-style-type: none"> • to sell industrial hemp: seed, flowering heads, leaves or branches • to import seed • to export seed 	<ul style="list-style-type: none"> • vendre du chanvre industriel: graines, têtes florales, feuilles ou branches • importer des graines • exporter des graines

Conditions

Conditions

The licence holder may only sell the flowering heads, leaves, and branches of industrial hemp to a holder of a licence issued under the Cannabis Act in relation to industrial hemp or non-hemp cannabis.	Le titulaire d'une licence autorisant la vente ne peut vendre les têtes florales, les feuilles et les branches qu'au titulaire d'une licence ou d'une licence au sens du Règlement sur le cannabis.
---	---

Effective date of the licence:

Date d'entrée en vigueur de la licence:

This licence is effective as of **August 23, 2019**

Cette licence entre en vigueur à compter du **23 août 2019**

Expiry date of the licence:

Date d'expiration de la licence:

This licence expires on **August 23, 2021**

La présente licence expire le **23 août 2021**

Director, Specialized Authorizations, CLRB, for and on behalf of the Minister
Directeur, Autorisations spécialisées, DGLRC, pour et de la part du Ministre